

NEWSPAPER

Kick Off Piala KASAD Liga Santri PSSI 2022 Korem 074/Warastratama, Pertemukan PP Bhairuha FC Wonogiri Vs PP Roudhotul Jannah FC Sukoharjo

Pardal Riyanto - WONOGIRI.NEWS.PAPER.CO.ID

Jul 27, 2022 - 11:33



WONOGIRI – Rabu(27/7), PP Bhairuha FC dari Ponpes Bhairuha perwakilan Kodim 0728/Wonogiri yang berasal dari Kecamatan Jatipurno, mengirimkan

santri sebanyak 23 dibawah binaan Pasiter Kapten Inf Eko Budi Santoso, untuk berlaga di Piala KASAD Liga Santri PSSI 2022 yang diselenggarakan oleh Korem 074/Warastratama.

Kegiatan Liga Santri yang berlangsung di lapangan Cengklik, Nusukan, Surakarta tersebut, diikuti oleh Tim juara dari masing-masing Kodim jajaran Korem 074/Warastratama. Pembukaan Liga Santri didahului dengan apel yang dipimpin langsung oleh Komandan Korem 074/Warastratama Kolonel Inf Achiruddin, S.E., M. Han., yang turut dihadiri oleh Walikota Solo Gibran Raka Buming Raka, Wakapolresta Surakarta AKBP Gatot Yulianto, Kadispora Surakarta Jony Hari Sumantri, Ketua PSSI Surakarta Rio Arya Surendra, para Kasi dan Ka Balak Aju Kodam IV/Diponegoro jajaran Korem 074/Warastratama dan Dandim jajaran Korem 074/Warastratama.

Dalam kesempatan tersebut Danrem menyampaikan, Liga Santri merupakan program dari Mabes Angkatan Darat yang dijalankan oleh satuan-satuan yang ada di jajaran Angkatan Darat, yang diawali dari tingkat Kodim atau Kabupaten kemudian diseleksi dan pemenangnya akan berlanjut melaksanakan pertandingan tingkat Korem yang saat ini berlangsung, dengan peserta sebanyak 7 kesebelasan dari masing-masing Kodim jajaran Korem 074/Warastratama.

Kolonel Inf Achiruddin menambahkan, Turnamen sepak bola Piala Kasad Liga Santri PSSI Tahun 2022 ini, telah diawali dengan pertandingan di tingkat Kodim dari tanggal 20 Juni hingga 10 Juli 2022 yang lalu. Dan mulai hari ini sampai dengan besok akan dilaksanakan pertandingan di tingkat Korem 074/Warastratama. Laga akan berlanjut di tingkat provinsi/tingkat Kodam IV/Dponegoro yang akan dimulai pada 7 Agustus hingga 23 September 2022. Selanjutnya, berlanjut di tingkat nasional mulai 25 September hingga 22 Oktober 2022 yang dipusatkan Di GBK(Gelora Bung Karno) Jakarta.

“ Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya kita dalam meningkatkan kemampuan fisik dan skill para santri sehingga terwujud mental, solidaritas dan kesetiakawanan, sekaligus mencari talenta-talenta berbakat yang diharapkan dapat tampil pada level sepak bola yang lebih tinggi, baik tingkat nasional maupun internasional, serta bukti kemandirian TNI-Rakyat, sebagai sarana untuk menumbuhkan rasa cinta kepada tanah air, bangsa dan negara dengan tetap berpedoman pada nilai-nilai religius keagamaan “, imbuh Danrem.

Pada pertandingan Kick Off, kesebelasan PP Bhairuha FC dari Kodim 0728/Wonogiri bertemu dengan PP Roudhotul Jannah FC dari Kodim 0726/Sukoharjo, yang dimenangkan oleh PP Roudhotul Jannah FC dengan skor akhir 6-0,

(Arda 72).